

# Endkundenhinweis\_05

## Zementfliesen, Beton- dekorplatten



### Zementfliesen, Betondekorplatten

Das optische Erscheinungsbild von Zementfliesen oder Betondekorplatten ist nicht mit jenem von keramischen Fliesen vergleichbar.

Es gibt keine Prüfnorm für Betondekorplatten. Ausschließlich das Herstellerwerk gibt die Materialeigenschaften durch Prüfberichte an.

Betondekorplatten und Zementfliesen sind nicht frostsicher, taumittel-, öl-, säure- oder laugenbeständig.

Angaben über den Widerstand gegen Verschleiß oder Feuchtedehnung, sowie Abmessungsabweichungen sind nicht geregelt.

Da es sich um ein manuell hergestelltes Produkt handelt, ist oft mit sehr starken Farbschwankungen und größeren Unterschieden bei den Dekoren zu rechnen. Farbschattierungen bzw. Nuancen sind nicht zu verhindern. Schleier und Flecken sind ein natürliches Phänomen.

Farbunterschiede, Formunterschiede, kleine Beschädigungen oder Absplitterungen an den Kanten gehören zum typischen Erscheinungsbild.

Die Nutzschrift weist mehr oder weniger Poren auf, was durch die Nutzung ebenfalls zu farblichen Unterschieden führen kann. Auf Grund der unterschiedlichen Saugfähigkeit gibt es Flecken und Schlieren bei der Imprägnierung.

Es ist wichtig die Lieferung auf ästhetische Mängel - VOR Verlegung - zu überprüfen. Nach Verlegung ist hier keine Verbesserung mehr möglich. Kraklee-Risse sind kein Mangel, wenn sie nach der Verlegung auftreten.

Die Platten changieren und im Laufe der Zeit entsteht eine Patina, dadurch erhält der Belag erst seinen unverwechselbaren Charakter. Sie sind nicht mit industriell hergestellten Produkten vergleichbar.

Die Fläche erst nach ausdrücklicher Freigabe des Verlegers begehen.